

Maßnahmen zum Klimaschutz an der Feyelschule

Am Freitag, 31. März 2023 haben die Schülerinnen und Schüler des Klimateams im Rahmen einer Schülerversammlung im Kunterbuntraum alle Kinder über das Klimaschutzprojekt fifty fifty 2.0 informiert. Mit einer Power- Point- Präsentation haben sie anschaulich berichtet, welches die ersten Schritte sind, die wir als Schule umsetzen wollen:

In den letzten Wochen wurden in allen Zimmern die Lichtschalter beschriftet und ein Energiespardienst wurde eingeführt. Der Energiespardienst kontrolliert:

- Sind alle Fenster geschlossen?
- Ist das Licht aus?
- Ist die Heizung auf 3 ?
- Ist die digitale Tafel aus?
- Ist der CD- Player ausgesteckt?

Außerdem wurde in jeder Klasse ein Mülldienst eingeführt, der am Ende des Schultages die drei Mülleimer aus dem Klassenzimmer in den großen Abfallbehälter im Eingangsbereich sortiert. Bislang wurde in den Klassenzimmern der Müll getrennt, vom Putzdienst aber wieder in eine Tonne geworfen. Dies hat nun ein Ende! Die Feyelschule trennt nun den Müll nach Papier, Plastik und Restmüll.

Das Klimateam liest jeden Monat mit Freu Mittenbühler die Zählerstände im Keller ab, damit wir einen Überblick über unseren Verbrauch bekommen.

Alle Klassen bekommen im Juni eine Doppelstunde „Energiesparunterricht“. Dies ist möglich durch den Verein „Solare Zukunft“. Vielen Dank dafür!